



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Ministerpräsident Haseloff unterstreicht Bedeutung der Kultur als Standortfaktor

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute bei der Überreichung von zwei Förderbescheiden in Weißenfels die Bedeutung der Kultur als Standortfaktor hervorgehoben. Er sagte: "Museen und Denkmallandschaft haben einen erheblichen Einfluss auf die Lebensqualität und auf die Authentizität einer Region. Das Schloss Neu-Augustusburg ist Landmarke und Wahrzeichen der Stadt Weißenfels und der Komponist Heinrich Schütz hat in seinen späten Jahren hier sein Alterswerk geschaffen. Sein hiesiges Wohnhaus ist das einzige, das in einem weitgehend originalen Zustand besichtigt werden kann. Hier begegnen sich also barocke Residenzarchitektur und die Musik jener Zeit."

Weiter sagte Haseloff, er freue sich sehr, dass aus den Mitteln des Strukturstärkungsgesetzes für beide Bereiche etwas getan werden könne. Die kulturelle Strahlkraft der gesamten Stadt und Region Weißenfels werde dadurch weiter verbessert. Das sei für das Gelingen des Strukturwandels von größter Bedeutung.

"Darum stellen wir uns diesen Aufgaben in großer Geschlossenheit zwischen Bund, Land und Kommunen und auch in Entschlossenheit im Hinblick auf das angestrebte Ergebnis. Am Ende soll eine lebenswerte und moderne Region stehen, die ihr kulturelles Erbe und damit ihre Identität pflegt und bewahrt", schloss der Regierungschef.

Die Gesamtfördermittelsumme beträgt ca. 25 Mio. €. Davon sind 23,8 Mio. € für das Schloss Neu-Augustusburg und 1,2 Mio. € für den ersten Abschnitt der Sanierung des Schütz-Hauses bestimmt.
Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg Tel: (0391) 567-6666 Fax: (0391) 567-6667 Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de